

4月11日(月)

永遠のいのちを持つために

聖書朗読 エゼキエル33：1～11

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。それは御子を信じる者が、ひとりとして滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。

ヨハネ3：16

預言者エゼキエルは、神様によってイスラエルの見張り人に任命されました。見張り人の働きは簡単でしたが、とても重要な働きでした。つまり、敵がイスラエルに向かって来るとわかったらそれを民に知らせる役目でした。もし民が見張り人であるエゼキエルが角笛を吹いて警告を与えたのにそれを無視したならば、その報いはその民の頭上に帰するのです。しかし、もし見張り人が敵が来るのを察知しても角笛を吹き鳴らさず、民に警告を与えなかったために、民のひとりでも敵に打ちとられれば、その責任は見張り人にあるというものです。

その上、エゼキエルは角笛を吹いて敵が来ることを民に知らせることと共に、神様のみことばを預かり、民にそれを宣言することをも仰せつかりました。つまり、エゼキエルは、民が悪いことをしていたら、悔い改めるように警告しなければなりません。その悪人が悔い改めればその人は死ぬことはありませんが、悔い改めなければ、その人は自分の咎のために死ななければならないのです。「わたしは誓って言う。——神である主の御告げ——わたしは決して悪者の死を喜ばない。かえって、悪者がその態度を悔い改めて、生きることを喜ぶ。」(11節) 神様はたとえ悪者だったとしてもその人が悔い改めて生きることを望んでおられます。その事実は今も変わることがありません。なぜなら神様は全てにいのちを与えられるお方だからです。

イエス様が最後にエルサレムに向かった時、エルサレムを顧みて涙を流されました。イエス様の涙は、イスラエルの人々が永遠のいのちを受けるのを拒んだからでした。イエス様の涙は、イエス様の愛を拒んだ民のために流されたものでした。その涙を通して、イエス様がどんなに私たちが愛して下さっているかが分かります。

讃美歌 461

祈り お父様、あなたの大きい愛を感謝します。あなたが私たちが愛して下さるように私たちも人を愛することができますように。

イエス様のお名前によって祈ります。アーメン。

ブルース・グリーン
アラバマ州 オペリカ

今日の方

2022年4月11日～4月17日

翻訳 野口 恵美子

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

4月12日(火)

赦しと愛

聖書朗読 ホセヤ 14:1~9

もし人の罪を赦すなら、あなたがたの天の父もあなたがたを赦してください。
しかし、人を赦さないなら、あなたがたの父もあなたがたの罪をお赦しになりませ
ん。
マタイ6:14~15

ホセヤ書は、あまりデボーションには使われません。しかし、ホセヤが自分の妻であるゴメルを助けるためにすべてを投げうつような大胆な行動が描かれているこの書は、神様の私たちに対する偉大なる愛を如実に表している書です。ホセヤ書では、愛と赦しについて学ぶことが出来ます。神様はいつも私たちのそばにいて下さり、どんな状況でも助けて下さいます。しかし、いざ自分が、主が共にいて下さるのだから、どんなことをした人でも赦せるかと問われるとそれは本当に難しいことだと感じるのではないのでしょうか。互いに赦し合うということは、お互いできたらそうしましょうというものではなく、そうすることが神様のご命令だとイエス様は仰っています。そして、私たちが赦して下さったイエス様の愛を受け取り、人を赦していくという行動は、最も尊いものです。

聖書の色々な翻訳を調べてみましたが、「愛」ということばは、550回以上出て来ます。神は愛です。もし私たちがキリストに倣う者となるならば、私たちの人生は互いへの愛で満ちているはずですよ。

イエス様が私たちを愛して下さるがゆえに、私たちが赦して下さり、ご自分をなだめの供え物として神様にお捧げして下さったように、私たちも人を赦し、イエス様と人を愛し捧げる人生を送りましょう。

この失われた世界で、イエス様がなさった「赦し」ほど、特筆すべき出来事は
ありません。

Alice Cary アリス・カリー

讃美歌 352

祈り 聖なるお父様、私たちを愛するゆえに、私たちの罪を赦し、天国に住ま
わせて下さるお約束をして下さりありがとうございます。
イエス様のお名前によって。アーメン。

ジーン・ニュートン
フロリダ州 マウント・ドラ

4月13日(水)

まっさらな気持ちで祈る

聖書朗読 ヨナ 2

あなたは、祈るときに自分の奥まった部屋に入りなさい。そして、戸をしめて、隠
れた所におられるあなたの父に祈りなさい。そうすれば、隠れた所で見ておられる
あなたの父が、あなたに報いてくださいます。
マタイ 6:6

ヨナは、神様から逃げましたが、神様はヨナを見つけ出しました。大きな魚がヨ
ナを飲み込みました。魚の中にいた三日間の間、ヨナは神様の召しに背いた自分を見
つめ直しました。ヨナは、へりくだり、砕かれた心で、神様に祈りました。魚の中、
ひとりぼっち、魚の真っ暗なお腹で水浸しになりながら、高慢な思いではなく謙虚に、
人に聞かせるためではなく、神様と一対一で、上から視線ではなく、自分を低くして
祈ったのです。

イエス様はこう仰っています。「祈るときには、偽善者たちのようであっては
いけません。彼らは、人に見られたくて会堂や通りの四つ角に立って祈るのが好きだ
からです。まことに、あなたがたに告げます。彼らはすでに自分の報いを受けている
のです(マタイ6:7)。「祈るとき、異邦人のように同じことばを、ただ繰り返して
はいけません。彼らはことば数が多ければ聞かれると思っているのです」(マタイ6:
9)。

祈る時、良い印象を与えるように祈らなければと考える请不要。たとえ人
前で祈るときでさえ、祈りは個人的であり、私的なことであるからです。ですから、
イエス様が祈りの本質をこのように言っています。「あなたは、祈るときには自分の奥
まった部屋に入りなさい。そして、戸をしめて、隠れた所におられるあなたの父に祈
りなさい。」

あなたが祈る時は、人を感心させるために祈るのではなく、へりくだり、心から
祈りましょう。例え、その祈りが魚のお腹の中であれ、押し入れの中であれ、公の場
であれ、心をまっさらにして祈りましょう。

讃美歌 310

祈り めぐみ深いお父様、あなたをほめたたえます。どうぞ、私がお捧げする
祈り、願いを聞いて下さい。私があるあなたの御前にへりくだり祈ることが
できますように。私の祈りを聴いて下さり、応えて下さることも感謝し
ます。
イエス様のお名前によって。アーメン。

ベン・メレネス
テキサス州 アマリロ

4月14日(木)

神様と格闘する

聖書朗読 ハバクク 1:1~13

終わりに言います。主にあつて、その大能の力によって強められなさい。

エペソ 6:10

預言者、ハバククは、「格闘者」または、「喜びを迎える者」として知られています。また、それがハバククの名前の意味です。ハバククはユダに対する神様の対応に疑問を投げかけ格闘しています。つまり、名は体を表しています。「主よ。私が助けを求めて叫んでいますのに、あなたはいつまで聞いてくださらないのですか。私が、『暴虐』とあなたに叫んでいますのに、あなたは救ってくださらないのですか。」(ハバクク1:2)。彼の問いは、神様をもっと理解したいと言う思いから出たものでした。今日でも、私たちクリスチャンは、困難に出会い、不正がまかり通っている場面に直面するとこのような訴えを神様に投げ掛けるのではないのでしょうか。

もし、私たちの魂がはっきりとした方向を見定めてないと、私たちはこの世の複雑な人間関係の中で行く先を見誤ってしまいます。もし私たちが神様からきちんと訓練を受けていなければ、冷酷な敵を相手の闘いに望む事はできません。その戦いに臨む前に神様は、私たちの魂と誠実に向き合い、親密な交わりの時を持って下さいます。そして、それは、神様への深い信頼へと導き、深い信頼は神を褒めたたえる喜びへと変えられていきます。この世は、不正、悲しみ、痛みで満ち溢れています。神様を信じるがゆえに、私たちはハバククと共にこういうことが出来るのです。「しかし、私は主にあつて喜び勇み、私の救いの神にあつて喜ぼう。私の主、神は、私の主。」

讃美歌 130

祈り 主よ、私の訴えに耳を傾けて下さい。そして、あなたのお働き、みことば、愛で私に主が主である確信をもたらして下さい。あなたのご性質が真実であり、あなたは変わる事のないわが岩、とりでであり、変わる事のない愛の源であることを再発見できるように導いて下さい。

イエス様のお名前によって。アーメン。

ベバリー・ブレットソー
テキサス州 アマリロ

4月15日(金)

あなたの光を輝かせない

聖書朗読 マタイ 5:1~16

このように、あなたがたの光を人々の前で輝かせて、人々があなたがたの良い行ないを見て、天におられるあなたがたの父をあがめるようにしなさい。

マタイ 5:16

「ボトル・ツリー」をご覧になったことはありますか。ある意味、芸術的作品です。金属で木の形が作られていて、その枝に空っぽのグラスを引っ掛けるのです。それを窓の近くに置くとどうなるでしょうか。太陽の光がグラスを通して注がれ、反射した光が様々な美しい色彩を放つのです。あまりの美しさに、私は、このボトル・ツリーを作ってみたくなりました。アンティークショップでボトル・ツリーの元となる金属の木の形をしたものを探し出し、その枝一つ一つに異なる色、緑色、バラ色、透明の深グラスを入れてみました。それを大きな窓の隣に置くとどうでしょう。太陽の光がそのグラスを通して私のリビングを七色の光で溢れさせてくれたのです。すばらしい光景でした。

神様は光です。神様の中には闇はありません。神様は、私たちにそれぞれ異なるプレゼント(賜物)を下さり、異なる状況と機会を下さっています。しかし、神様の光と臨在、神様の霊は私たちを通してこの世界で光を放っています。私たちはいろいろな友達と繋がり関係をもっていますが、それぞれが唯一無二のユニークな関係です。神様の光が私を通して輝き、人々が私のうちに神様のすばらしさ、希望、愛を見ることが出来ますことを祈ります。

讃美歌 536

祈り 主よ、あなたはこの世の光です。私たちはあなたの御名をほめたたえます私たちが主に感謝して誠実に歩む生活を送ることが出来ますように。そして、私たちが交わる人々が、私たちの生活の中にあなたの光を見ることが出来ますように祈ります。

イエス様のお名前によって。アーメン。

シャリン・モーア
カリフォルニア州 パシフィック・パリセイズ

4月16日(土)

霊的健康

聖書朗読 マタイ 5:3~11

謙遜と、主を畏れることの報いは、富と誉れといのちである。

箴言 22:4

私たちは時々病気になったり、病気とまではいかなくても体調を崩したりします。その時、私たちはどうしたら病気が治癒されるか、体調が元に戻るか全力で考え行動します。一方、私たちの霊的健康に目を向けることはありますか。つまり、私たちが主にしっかりと繋がっているかどうかを確認するのはとても大切です。私たちがそれを疎かにするとき、霊的に弱くなり霊が病気になってしまうのです。

山上の垂訓の一つ一つは大切な神様の教えです。もし私たちが霊的に健康になりたいならば、イエス様の教えである山上の垂訓から学び、実践していくことがとても大事です。それらを自分に言い聞かせ、神様に祈りを捧げましょう。それらの教えによって、私たちは人を赦し、人を自分の目で評価せず、寛容な心を持つように導かれます。

神様の霊が私たちの内に働いて下さり、私たちの過去の苦々しい出来事や悪い習慣を癒して下さり、霊的に健全な人間として整えて下さいます。山上の垂訓を書き留め、それを自分の生活の中で実行することによってあなたの霊的健康がアップします。あなたは、自分の体の健康ばかりではなく霊的健康にも気をつけていますか？

讃美歌 322

祈り 親愛なるお父様、私の岩であり救い主であるイエス様に感謝します。今の私には、色々なことが起こり大変な時ではありますが、そんな中でもあなたの教えゆえに、私の心には平安が与えられ、あなたによって満たされています。ありがとうございます。

イエス様のお名前によって。アーメン。

W. スコット・ウッドリー
テネシー州 キングストン

4月17日(日)

もし、主が空の鳥を気遣うならば

聖書朗読 マタイ 6:25~34

空の鳥を見なさい。種蒔きもせず、刈り入れもせず、倉に納めることもしません。けれども、あなたがたの天の父がこれを養ってくださるのです。あなたがたは、鳥よりも、もっとすぐれたものではありませんか。 マタイ6:26

二日前、私は自宅のサンルームで庭の大きな木に群れをなしてさえずっている小鳥たちを眺めていました。彼らは何かに集中しているようでした。その二日後、家の庭においてあった小枝で覆われた沢山の小さな菜種の種が一扫されているのにびっくりしました。双眼鏡でそれを観察したり、Google で調べてみると、大木に群れていた鳥は、アトリ科の鳥で「立っている嘴(くちばし)とも言われていて種を食べる鳥だそうです。庭の大木の種子をも一扫していきました。

そして、私は、大分前に、黄色いお腹をしたキツツキがうちの松の木に穴を開けてお腹を満たしていたことを思い出しました。そうなんです！つまり、うちの庭にある大木は私の木ではないのです。神様が私の家の後ろに生えさせて下さった木であり、その木は鳥の群れのお腹を一杯にしてくれるために神様に備えられたものだったのです。

この全世界の危機において、神様は休みなく働かれておられます。空の鳥たちのお腹を満たして下さり、この世界情勢をどこ吹く風と思っている小鳥たちに食べ物を与え続けて下さっています。神様はどのような状況下でも、神様が造られた生きとし生けるもの全てに注意を注いでおられます。そんなお方が私たちひとりひとりを気にかけて下さらないわけがないですね。

讃美歌 444

祈り 愛する主よ、あなたはいつも私たちのことを気にかけて下さっています。私は、そのことが分かっている時として不安になったり、自分のことを心配し過ぎたりしてしまいます。どうぞ、お赦し下さい。あなたは私たち全てを守って下さるお方であり、これからもそうして下さいのお方であることを信じます。

イエス様のお名前によって。アーメン。

リン・マクミラン
オクラホマ州 オクラホマ・シティ